

mardi 21 juin 2011


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **mardi 21 juin 2011**
Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**

[Imprimer](#)

Canoë-kayak : un titre régional chez les jeunes

Cinq jeunes du club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille (**CCKQC**) se sont hissés sur les podiums des trois manches (vitesse sur 200 m, course à pied et course en mer) des championnats de Bretagne Yaouank, le week-end dernier à la Richardais, près du barrage de la Rance et à Feins (également en Ille-et-Vilaine).



Les jeunes pousses du club de canoë-kayak de Quimper Cornouaille.

Samedi, Rozenn Le Page (**kayak** minime), Maëlwenn Le Gallou (**kayak** benjamine), Mathieu Martin (canoë minime 2) et Yves Bourhis (canoë minime 2) se sont imposés sur l'épreuve de vitesse. Après une épreuve blanche en course à pied, seule Maëlwenn Le Gallou est à nouveau montée sur le podium de la course en mer.

Au terme des cinq manches, Yves Bourhis a été sacré champion de Bretagne en canoë monoplace minime, et termine troisième en canoë biplace avec son coéquipier Ronan Gouzien (qui se classe également troisième en canoë monoplace). Chez les filles, Maëlwenn Le Gallou termine vice-championne de Bretagne en **kayak** benjamine.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)
